



やまさき

やさしさの「や」 まっすぐの「ま」 さわやかな「さ」 きぼうの「き」

<http://www.machida-kyo.ed.jp/e-yamasaki/>

学校だより 11月号
町田市立山崎小学校

校長

2021年10月29日

TEL 042-793-2004

【第2回 いじめ予防早期発見月間】

校長 小澤 智幸

10月は、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の対策を取りながらの、運動会・6年生が出場した連合体育大会・学習発表会と運動を中心とした行事を通して、自分で目標を決めて努力すること、頑張っている友達の良さを見付け、心から称賛することのすばらしさを様々な場面で学ぶことができました。保護者の皆様には、鑑賞へのご協力や子供たちへの大きな拍手ありがとうございました。

さて、6月に引き続き、今月は『いじめ予防早期発見月間』となっています。学級内の人間関係を把握し、いじめを早期に発見し、早期解決に努めること。いじめについて、全校で考える機会を設けることで、学級内、学校内でいじめを許さないという気持ちを新たにすることを目的として行われます。10月25日(月)の全校朝会で、『いじめは絶対にしてはいけないこと。』という指導を行いました。この後、いじめのないクラスにするためにどうしたらよいか考え、一人一人が「仲良し標語」を作ります。標語を作りながら、友達との接し方について考え、標語に込めた気持ちと共に学習カードにまとめ、廊下に掲示します。

「いじめ」の問題は、ご家庭との連携が必要不可欠です。お子様とお友達との接し方について話題にいただけたら幸いです。また、お子様の様子で気になることがございましたら、遠慮無く学校までご相談ください。ご協力をお願いいたします。

山崎再発見！【ただON】

ただONは、平成26(2014)年1月26日(日)にオープンしました。体を使って遊べるプレイルームや親子で安心して過ごせる乳幼児室、庭まで伸びる滑り台などがあります。また、中学生や高校生がバンド練習などできる音楽スタジオもあり、0歳の乳幼児から18歳までの青少年のための遊びや仲間作りのための居場所となっています。

【ただON】という名前は、『忠生にON！(忠生から始まるよ！)』という意味があるそうです。その他にも、『ただ(忠)』には人や自然の温かさ『温(おん)』、子供から大人までが集い賑わう様子『音(おん)』、人への感謝『恩(おん)』という意味も込められているそうです。

この名前は、同センターの子供委員会『T・H・D!!!』(友達・100人・できるかなの略)が考えたそうです。

本校の記念誌にも、ただONの立ち上げに関わった、青少年健全育成の元会長のご挨拶に、『「子どもセンターただON」の建設時、その壁の色は、黄金色に染まる畑の色にしました。』とあるように、【ただON】は、みんなから愛され、たくさんの願いのなか誕生しました。これからも、地域の皆さんの憩いの場所となるでしょう。



11月の目標

生活指導主任

◎生活目標

「自分の仕事を最後までがんばりましょう。」

◎安全指導「交差点を安全に渡ろう」

<安全指導について>

日が落ちる時間が早くなってきました。早めに帰ることや、安全に気を付けることについてご家庭でもお話しください。また、自転車による事故が増えています。交差点では一時停止するなど、自転車の安全な乗り方や定期点検、ヘルメット着用、ライト点灯についても、改めて確認していただきますようお願いいたします。

本校体育館空調設備工事について

11月1日(月)～2022年1月25日(火)

町田市避難所施設機能向上のために実施されます。この期間は、体育館の使用は中止となります。体育館に隣接する駐車スペースに、非常電源設備が設置されるため、工事車両が随時入ります。児童の安全を最優先に、町田市と連携しながら進めてまいります。ご協力をお願いいたします。

今月の予定

日	時	
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
8		
9		
10		
11		
12		
13		
14		
15		
16		
17		
18		
19		
20		
21		
22		
23		
24		
25		
26		
27		
28		
29		
30		

こちらの内容は配布済
みのお便りでご確認く
ださい

※まちともについて

まちとも運営協議会
町田市新型コロナウイルス感染症対策方針に則っ
て、室内でのまちともを実施いたします。2学年ずつ
の実施となりますので、後日お配りする別紙の『まち
ともだより』をご覧ください。

連合体育大会

(6年 中尾太郎 平林彩子)

10月15日(金)に野津田 GION スタジ
アムにて、連合体育大会を行いました。種目
は、100m走、50mハードル走、走り幅
跳び、走り高跳び、400mハードルリレー
と子供たちは、この日のために種目ごとに朝
練を繰り返してきました。

当日は、天気にも恵まれ子供たちは、元気
に種目に取り組むことができました。大会本
部から個人記録が送られてくる予定ですの
で、当日の記録を楽しみにしていただけたら
と思います。

12月学校公開・保護者会について

(教務部)

来月の学校公開・保護者会の実施方法につい
てお知らせいたします。

新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、
授業公開と保護者会はクラスルームを使った
リモート開催にさせていただきます。

ただし、5年生は川上村移動教室について
6年生は卒業に向けての話がありますので、
5、6年生のみ来校での開催を予定しており
ます。

12/2(木) 1～3年生授業公開(5校時)
14:40～保護者会

※クラスルームでのリモート開催

12/8(水) 4～6年生授業公開(5校時)
14:40～保護者会

※4年生はクラスルームでのリモート開催

※5年生・6年生は学級の半数ずつ、時間交代
制/教室での参観・別室での参観/クラス
ルームでのリモート配信も予定しております。

※詳細は12月学年だよりでお知らせします

学校教育アンケートのお願い

(教務主任)

年度の後半に入り、教育課程の反省を行う時
期が来ました。本年度は、新たにオンラインで
の回答とさせていただきます。

予定項目は以下の通りです。

- 1 学力の向上及び体力向上
- 2 学校生活及び家庭生活全般
- 3 小中一貫(連携)の取り組み
- 4 いじめや体罰
- 5 開かれた学校づくり
- 6 校内環境

山崎小の今年度の教育活動について、ご
意見や感想をお聞かせください。後日、
一斉メールにて添付するフォームにて回答
してください。